
令和 7年度 第 1回 積志小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和 7年 5月 15日（木） 14時 30分から 16時 00分まで 

２ 開 催 場 所  積志小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  市川 和廣、村田 富佐子、渥美 年弘、榛葉 久二一、 

杉本 浩一、伊達 麻絹、竹内 涼子、望月  神、 

尾上 幸穂、高木 文香 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  小池 誠（積志協働センター） 

６ 学 校  河合 信寿（校長）、矢作 実（教頭）、児玉 健一郎（主幹教諭）、 

             森山 貴史（CS担当教諭）、鈴木 史義（CS担当教諭） 

             杉浦 浩（CSディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  CSディレクター 杉浦 浩 

９ 議長の選出 

   司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長から竹内委員

を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 協議事項 

（１）  令和 7年度の学校運営の基本方針について 

（２）  浜松市立積志小学校いじめ防止基本方針の改訂について 

（３）  夢育やらまいか事業に対する意見書について 

11 会議記録 

   司会から、委員総数１０人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

（１） 積志小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について

説明があり、その後各委員は２つのグループに分かれて話し合い、委員からは

以下の発言があった。 

【Aグループ：村田委員、渥美委員、榛葉委員、伊達委員、高木委員、 

主幹教諭、鈴木教諭】 

【Bグループ：市川委員、竹内委員、望月委員、杉本委員、尾上委員、 

森山教諭】 

Aグループ 

・学校の運営方針を聞いて、学校だけではなく、家庭での教育もしっかりしてい

かなければならないと感じた。 

・子どもと教員の信頼関係が最も大切だと感じる。安心して学校に通うことが



できることが何よりである。 

・ここ数年の活動で、ボランティアの活動も順調になってきているので、今年も

学校の先生方の要望を聞いて、もっと前に進んでいくことができればよい。 

・家庭科や図画工作科などで、協力できることを増やしていく。 

Bグループ 

・インターネットのことが話題になっている。子どもの現状に合わせて、講座な

どが開かれるとよい。 

・最近、家庭学習が減っているのではないか。今後の方向性なども考えてみた

い。 

・体力の向上なども考えていきたい。体育振興会では、スーパードッジボール

大会などの企画を考えている。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２） 浜松市立積志小学校いじめ防止基本方針の改訂について 

議長の指示により、森山教諭から別紙資料に基づき、いじめ防止基本方針に

ついて説明があった。 

 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、今年度の夢育やらまいか事業の内容について

説明があった。 

 

その他報告事項等 

司会から、次回会議は、令和７年７月２４日（木）午後、会議室等で開催する旨の

報告があった。 

 


